



Presidente de la mesa directiva de San Lázaro envía mensaje a Noroña tras conflicto con Ricardo Monreal

Sergio Gutiérrez Luna envió un mensaje a su homólogo de la Cámara de Senadores sobre el conflicto entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López

Por Israel Aguilar Esquivel



Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal Ávila**, coordinadores de los grupos parlamentarios de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en el **Congreso de la Unión**, tuvieron un desencuentro tras la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025. Derivado de ello, Gerardo Fernández **Noroña** insinuó su apoyo al tabasqueño, motivo por el que recibió un mensaje de su homólogo en San Lázaro.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, aprovechó su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, para emitir un mensaje dedicado a Gerardo Fernández **Noroña**. En él, le pidió **alejarse de suspicacias** con la finalidad de no abonar a la fragmentación al interior del partido fundado por Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

“Estimado compañero Gerardo Fernández Noroña, en estos momentos -para abonar a la unidad- es importante **alejarnos de suspicacias, deslices o infidencias** que contribuyan a una **polémica mayor**, que sólo es festejada por los opositores a la 4a Transformación. El coordinador **Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de sus compañeros**, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo. Te saludo pronto, abrazo”, escribió.



Cabe mencionar que horas antes, durante el sábado 14 de diciembre de 2024, el grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Senado emitió un comunicado en donde dieron a conocer su respaldo al también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de San Lázaro. No obstante, también hicieron un llamado a la unidad.

“Las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro **total respaldo a nuestro coordinador, Ricardo Monreal** Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México. Las y los diputados no solo respaldamos su liderazgo, valoramos la defensa del interés superior de la nación”, se lee en el documento.

A raíz de que se dio a conocer la reducción presupuestal de MXN 260 millones a la Cámara de Senadores, Adán Augusto López Hernández emitió un reclamo a Ricardo Monreal. Ello desató una confrontación entre los personajes. Incluso, el tabasqueño señaló supuestas irregularidades en contratos firmados cuando Monreal Ávila fue Senador.

Al respecto, el presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dio a conocer que el conflicto entre López Hernández y Monreal Ávila podría tratarse de una venganza política, aunque respaldó los reclamos realizados por el coordinador de la bancada de Morena en el Senado sobre la reducción presupuestal. En ese sentido, anunció una reunión con los dos personajes para buscar solucionar el conflicto.

[Presidente de la mesa directiva de San Lázaro envía mensaje a Noroña tras conflicto con Ricardo Monreal - Infobae](#)